

BASTELICA

La nouvelle station d'épuration de la commune inaugurée

Hier matin, la nouvelle station d'épuration de Bastelica a été inaugurée par le préfet de Corse, Jean-Claude Dupont, le maire de Bastelica, Jean-Louis Basso, et le président de la communauté de communes, Jean-Claude Dupont. L'opération a été précédée par un tour de la station d'épuration, où les élus ont pu constater de près les équipements modernes et les travaux réalisés pour améliorer la qualité de l'eau et l'environnement.

Le maire de Bastelica, Jean-Louis Basso, a souligné l'importance de cette infrastructure pour la commune et a remercié les partenaires pour leur soutien. Le préfet de Corse, Jean-Claude Dupont, a également souligné l'importance de cette opération et a souhaité que cette nouvelle station d'épuration permette d'améliorer la qualité de l'eau et l'environnement de la commune.

Une opération de 6 millions €

Cette nouvelle station d'épuration a été financée par le département de Corse, la communauté de communes et la commune de Bastelica. Elle permettra de traiter les eaux usées de la commune et de les rejeter dans le milieu naturel sans nuire à l'environnement.

Technologies de pointe

La nouvelle station d'épuration est équipée de technologies de pointe, notamment des bassins à oxygène et des filtres à sable. Ces équipements permettent de traiter les eaux usées de manière plus efficace et plus respectueuse de l'environnement.

BASTELICA : la nouvelle station d'épuration de la commune

Source :Corse matin du 14/09/2016